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 Data: 29 de novembro de 2021. 
 

 Horário: 14:30 horas. 
 

 Local: Sala do COMAD, Prédio Principal sala 1517 e pela Plataforma Digital Zoom 
 

 

 

Aos vinte e nove dias do mês de novembro do ano 2021 foi realizada a décima reunião da 
Comissão IV. A Secretária Executiva Cristina Branco, iniciou a seção às 14:30 horas, e estavam 
presentes: a Conselheira Aline Cardoso de Souza – membro titular da Secretaria Municipal de 
Fazenda e Presidente da Comissão; a Conselheira Michelle de Albuquerque Guimarães e a Srª 
Selene Barreto, representante da Entidade não governamental IRETS-Instituto de Revolução e 
Transformação Social. A Conselheira Silvana do Monte Lima- Psicóloga Clínica – membro titular 
da sociedade civil de notório conhecimento, justificou sua ausência. A Secretária Executiva 
Cristina Branco, iniciou a reunião agradecendo a participação dos Conselheiros no Seminário dos 
20 anos do COMAD e em seguida a Presidente da Comissão, a conselheira Aline, apresentou o 
servidor Orlando Xavier, responsável pelos orçamentos dos fundos que estão na Secretaria de 
Assistência Social. Orlando então iniciou sua fala explicando que a reunião tem como objetivo 
aprovar a execução orçamentária e financeira do Fundo Municipal Antidrogas. Orlando recorda 
aos conselheiros, que já esteve em nossa ordinária e em reuniões da Comissão IV, a fim de 
explicar que os cento e cinquenta mil reais( R$150.000,00) que pertencem ao nossso fundo, foi 
arrestado pela justiça em 2019, a fim de pagar dívidas da saúde. A Conselheira Selene 
questionou que dívidas foram estas, e o sr Orlando explicou que na gestão de 2019 a Prefeitura 
não honrou com compromissos, e que assim a justiça arrestou o dinheiro das contas, sem 
especificar exatamente a dívida. Assim, o Fundo do Conselho hoje só está com 
R$54,00(cinquenta e quatro reais). O servidor Orlando, continuou sua explanação, colocando que 
está em negociação com o Subsecretaria de Gestão da Saúde, na pessoa do sr. Jorge, para que 
os R$150.000,00 arrestados do nosso fundo, retorne com os juros correspondente. E que 
aguarda a abertura de orçamento para que a devolução seja efetivada. A Conselheira Aline 
reforça a necessidade dessa devolução, uma vez que o COMAD necessita ter autonomia para as 
suas ações, e não há autonomia, sem verba. Orlando explica, que o Gabinete da Secretária de 
Assistência Social, está dando subsídios para o funcionamento do COMAD, porém reconhece a 
importância e urgência da devolução do dinheiro ao fundo. A fala da Aline, foi reforçada junto a 
conselheira Selene, que apontou a necessidade de orçamento para que o Conselho possa 
realizar ações necessárias para a política. Ainda, o sr Orlando apresentou o processo 
administrativo, no qual ele coloca todos os pontos aqui discutidos, os extratos e movimentações 
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bancárias. Como os conselheiros estavam participando de maneira online, acordou que o 
processo será digitalizado e enviado a secretaria executiva do COMAD, para que seja 
disponibilizado para todos os conselheiros. Assim, a Conselheira Aline colocou em votação a 
execução orçamentária e financeira apresentada pelo servidor Orlando, a qual foi aprovada por 
unanimidade pelos presentes. A Secretária Executiva explicou aos conselheiros, que esta 
execução orçamentária e financeira será apresentada e colocada em votação a todos os 
Conselheiros, na ordinária do dia 08/12, pelo sr Orlando. Sem mais, a conselheira Aline 
agradeceu a colaboração da Secretária Executiva do conselho e a presença e a participação dos 
Conselheiros, encerrando em seguida a reunião.  
 

 

    
                              Cristina Branco                            Aline Cardoso de Souza 
                           Secretária Executiva                       Presidente da Comissão I 


